

ein. Beginn ist um 20 Uhr. – pz

Gartler treffen sich zum Jahresabschluss

Stephansposching. Der Gartenbauverein lädt seine Mitglieder am Donnerstag, 7. Dezember, 19 Uhr ins Stephanushaus zur Weihnachtsfeier ein. Mit Liedern und Gedichten soll eine Einstimmung in die ruhige Zeit erfolgen. Bei gemütlichem Beisammensein wollen die Gartler das Gartenjahr abschließen. – pz

Lebensretter

FF Pankofen schafft sich Defibrillator an

Pankofen. Mehrere regionale Unternehmen haben sich an der neuesten Errungenschaft der FF Pankofen beteiligt. Die Feuerwehr hat sich einen Defibrillator im Wert von 2230 Euro angeschafft. „Lifepack CR plus“ nennt sich das Gerät, das im Notfall ein Menschenleben retten kann. Der Defibrillator gehöre nun zur Ausstattung des Löschfahrzeugs LF 16, um bei einem Einsatz schnelle

Hilfe leisten zu können, erläuterte Kommandantin Verena Schmid bei der Dankesfeier am Freitagabend im Florianistüberl. Das Gerät steht auch den Pankofenern Bürgern zur Verfügung.

Globus, Hefele, Kermi, Alpoplast, Solea, Steinmetz Haimerl, Montagen Schmalzbauer sowie die Sparkasse Deggendorf und die Raiffeisenbank stemmen die Kosten. – met



Für den Defibrillator bedanken sich FF-Vorsitzender Alfred Friedrich (3.v.l.), Kommandantin Verena Schmid und Kreisbrandinspektor Erwin Wurzer (r.) bei den Sponsoren (v.l.) Konrad Kiermeier (Raiffeisenbank), Hans Wasöhl (Kermi), Christian Schmalzbauer und Dieter Reis (Globus). – Foto: Meier